



las UFU siguen funcionando con normalidad y agrega que se abrió la inscripción de la vacunación COVID para los mayores de 18 años.

Continúa agregando que la unidad de testeo móvil estuvo del 22 de junio al 2 de julio en Plaza de los Periodistas, luego del 5 de julio al 16 de julio en plaza Angel Gris, posteriormente del julio al 23 de julio en plaza Misericordia y, por último, en plaza Pueyrredón del 26 de julio al 30 de julio.

Ulises Bertinetti consulta si pueden llevarse al sur de la Comuna, particularmente en el barrio Juan XXIII y el barrio Rivadavia. Federico Bouzas sostiene que el móvil estuvo en ambos barrios y que puede volver a organizarse sin problema.

Julián Cappa sostiene que sería buena idea que esté 1 o 2 días en el barrio Balbastro y en la zona de Directorio o Zuviria y Avenida La Plata, donde está lejos de las UFU y otros centros de testeo. Federico Bouzas sostiene que, en cuanto a Directorio y Zuviria, hay un centro masivo en el parque Chacabuco, por lo que abarca gran parte del barrio en esa zona. Y, en cuanto a realizar el operativo 1 o 2 días por zona, por cuestiones de comunicación al vecino y eficiencia en cuanto a la cantidad de testeos, la idea es que los dispositivos se emplacen con al menos 1 semana de duración en cada punto.

Julián Cappa consulta si se siguen entregando los bolsones de alimentos para las personas contagiadas de COVID. Federico Bouzas sostiene que es el Ministerio de Desarrollo Humano quien se encarga de ello, la Comuna colabora en la logística, pero siendo el criterio del Ministerio todo el resto del procedimiento.

Silvia Sbravatti consulta sobre la ocupación de las camas, a lo que Néstor Iglesias menciona que vio que estaban en un 33% la ocupación de las camas de terapia intensiva y el promedio de casos por días ronda los 700.

## 3. Información sobre Áreas de Trabajo

Silvia Sbravatti comenta que la organización del movimiento de mujeres, lesbianas, trans, travestís, binarios y no binarios de la Comuna 7 presentaron un proyecto de declaración en la Legislatura para la creación de un Centro Integral de la Mujer en el Bajo Flores. Sostiene que este ya tuvo tratamiento en una comisión y se realizó una actividad donde asistieron a la Comuna legisladoras del Frente de Todos dando apoyo a la creación de este centro.

Agrega que le parece importante que se genere este espacio en el contexto de la pandemia, sin ir en detrimento del funcionamiento de "Dignos de Ser" de la calle Lautaro. Comenta que mucha violencia de los barrios vulnerables no está siendo visibilizada y este dispositivo de cercanía sirve de prevención para estos casos.

Julián Cappa comenta sobre el área de Cultura que en julio hubo 3 actividades virtuales. En primer lugar, a comienzos del mes, junto a la profesora María Florencia Neri, le hicieron una entrevista por vivo a través de Instagram a Matias Fernandez Burzaco, joven escritor de 23 años del barrio de Flores, quien escribió "Formas Propias", donde relata algunos aspectos de

DRA. MARÍA INAS ARREDONDO SUBGERENTE OCERATIVO ASPORTE DE AUDITORÍA I UNIDAD RE AUDITORÍA INTERNA JEFATURA DE CABINETE DE MINISTROS GOBIERNO DE LA GIUDAD AUTONUMA DE BUENOS AIRES

Jose enfermedad fibromatosis hialina juvenil pero fundamentalmente da testimonio y se ubica en un lugar de la enunciación donde no busca ser ejemplo, sino narrar, contar y producir. Luego se hizo una entrevista al compositor de Parque Chacabuco Adrian Placenti. Él sostiene Julián Cappa, compone centralmente tango pero está incursionando en otros géneros. Por último, continúa con la presentación telemática del libro "Flores, el barrio del Papa Francisco", de Graciela Frola, originaria de Flores y actualmente residente en Torino, Italia. Además de la profesora Frola, se sumaron a esta actividad el Padre Martín Bourdieu, Párroco de la Basílica San José de Flores, el Pastor Leonardo Schindler, Presidente de la Federación Argentina de Iglesias Evangélicas, y Lucía Raposeiras, investigadora en teoría política medieval, pensamiento cristiano y teología monoteísta.

Respecto al área de Juventud, Julián Cappa informa que siguen abocados a cuestiones ambientales, generando el sábado anterior una plantación de árboles autóctonos, un chañar y un talar, en la manzana 27 del barrio Ricciardelli y se siguió con las sanitizaciones en el santuario de la Medalla Milagrosa del Parque Chacabuco. Respecto al área de relación con la Legislatura, se declaró de interés cultural para la Ciudad el libro anteriormente mencionado de Matias Fernández Burzaco, a través de un proyecto de la Diputada María

Ulises Bertinetti menciona sobre el área de Juventud que estuvieron acompañando al grupo "Parque Chacabuco Racing Club" para organizar ollas populares y distintas actividades en conjunto. Desde el área de Salud acompañaron los reclamos de los trabajadores del Hospital Piñero realizado el 8 de julio frente al hospital por sus condiciones de trabajo. Continúa comentando el programa Salud en tu Barrio que se hicieron 2 jornadas de encuestas en el barrio ricciardelli donde se encuestaron cerca de 90 personas con mucho trabajo de las promotoras territoriales de Salud.

Se estuvo analizando, sostiene, generar espacios de acompañamiento para las mujeres. Además, junto al Ministerio de Salud de la Nación se acordó realizar una formación en nutrición saludable el sábado 31 de julio en un merendero del bajo Flores. Finaliza agregando que el espacio de crianzas dentro de Salud en tu Barrio cumple 2 meses, completandose 8 encuentros con madres del barrio Ricciardelli y Villa Soldati.

Néstor Iglesias comenta que sigue la interrelación con vecinos e instituciones de la comuna, como con las comisiones del Consejo Consultivo Comunal que hacen visitas en el territorio. Se visitó, sostiene, la institución "Árbol de la vida" y se continuó con la actividad "Una vuelta a la manzana" junto a vecinos. Por otro lado, menciona que sigue recorriendo con distintos actores para el proyecto de la "supermanzana", haciendo foco en el circuito gastronómico de Ramón Falcón, y profundizando en el pasaje Espejo para potenciarlos.

Continúa mencionando sobre el circuito patrimonial Bacacay, y su unión con el Patie de los Lecheros, y menciona que, en cuanto a los conjuntos urbanos, sigue hablando con referentes y personal del IVC para ir solucionando las problemáticas de los vecinos. En relación a las la Red Médica Transfusional del Gobierno de la Ciudad. Allí coordinaron una campaña de octubre en el Centro Archipiélago Canario de la calle Rivera Indarte 280.

También, continúa Néstor Iglesias, en relación con la red médica se pusieron en contacto con la legislatura a través de la Comisión de Salud por una ley que está aprobada pero no reglamentada para la creación de un banco central de sangre en la Ciudad así puede articularse este tipo de trabajos.

Sobre Residuos Urbanos comenta que se encuentra trabajando en torno a los "puntos fijos". Hace especial énfasis sobre la "Biblioteca al paso", agregando que en algunos de los "puntos fijos" los vecinos pueden dejar libros que les sobren, y retirar libros que deseen leer. A su vez, menciona sobre la actividad de los "puntos móviles" donde se desarrolla, entre otras actividades, el programa "Puente con los Emprendedores".

Federico Bouzas informa sobre la continuidad del desarrollo de podas lineales en base al Plan Quinquenal y plantaciones de nuevas especies. En cuanto a los espacios verdes, informa la finalización de la obra de Plaza de la Misericordia, el comienzo de la obra de Plaza de los Periodistas, el avance de la puesta en valor del Patio de Juegos del Parque Chacabuco, así como las correspondientes a los patios de juegos del Barrio Castex, de los Barrios Rivadavia I y II y de la Plaza Integración Latinoamericana, en el sur de Flores. Hace referencia, también, al avance en numerosas remociones de autos abandonados.

Julián Cappa consulta sobre la continuidad de la obra de la Plaza de Juegos del Barrio Castex, y sobre el avance en la poda de los árboles de plátanos ubicados en Pedernera 605 y 619.

Federico Bouzas aclara que la obra de la Plaza de Juegos del Barrio Castex se encuentra desarrollándose en su curso normal, y que la poda del árbol de plátanos ubicado en Pedernera 605 está planificada para realizarse el día siguiente de esta reunión de junta.

## 4. Declaraciones

Ningún miembro de la Junta Comunal presenta declaraciones.

## 5. Biblioteca al paso

Julián Cappa cementa que "Biblioteca al paso" es una iniciativa propuesta por dos vecinas del área de la plaza 11 de Noviembre, Mariana Acosta y María Olmedo. A su vez, expresa que lo considera un proyecto muy valioso, que acerca a la gente a la lectura, y que ha sido enviado con antelación vía mail a la totalidad de los integrantes de la Junta Comunal N° 7.

Silvia Sbravatti considera al proyecto como muy innovador y seriamente planteado, por lo cual, decide apoyarlo.

Néstor Iglesias comenta que apoya este tipo de iniciativas, agregando que ya se viene apuntalando ese tipo de iniciativas en las denominadas "Bibliomóvil" (bibliotecas móviles que se acercan a las plazas), así como en "puntos fijos" situados en las plazas de la comuna. Considera que solucionar la iniciativa a través de su desarrollo en los "puntos fijos" garantiza la seguridad de los libros y las instalaciones (por estar supervisados por personal), sin



DRA. M. RIA INÉE ARREDONDO
SUBGERENTE OPERATIVO SUPORTE DE AUDITORÍA I
UNIDAD DE AUDITORÍA INTERNA
JESATURA DE SABINETE DE MINISTROS
GOBIERNO DE LA CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES

embargo, plantea la inquietud sobre como se darán estas mismas condiciones bajo los parámetros planteados en el proyecto presentado por las vecinas.

Federico Bouzas concuerda con que la idea es buena, por lo que pide analizar su articulación, aclarando que no sería correcto planificar el proyecto en personal abocado hoy a otras tareas.

Julián Cappa plantea que la participación ciudadana es garantía de sostenibilidad y de preservación del proyecto. Federico Bouzas consulta quien administraría el mismo. Julián Cappa aclara que, según interpretó, el proyecto pide al Estado de la Comuna los recursos para llevar a cabo el mismo.

Nestor Iglesias comenta que el Ministerio de Espacio Público e Higiene Urbana ya tiene actividades contempladas en ese espacio, por lo cual habría que analizar el proyecto en profundidad.

Julián Cappa expresa que el proyecto ya existe en otras partes de la Argentina, y que él, desde el área de Cultura de la Junta Comunal se ofrece a colaborar con el proyecto, así como también, sugiere que Federico Bouzas articule con áreas de voluntariado del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires para llevar adelante el proyecto.

Silvia Sbravatti propone realizar una reunión con quienes impulsan el proyecto para saber de qué modo se puede colaborar con su realización. Néstor Iglesias aclara que, si bien ha visto que el proyecto funciona en otros lugares, considera importante articular con el área de Espacio Público dado que es la que está a cargo de dicho espacio.

Ulises Bertinetti y Julián Cappa adhieren a la propuesta de Silvia Sbravatti.

Néstor Iglesias hace énfasis en la necesidad de, previo a realizar una reunión con los vecinos, se debe analizar junto con las áreas pertinentes. A su vez, aclara que, esto cobra más importancia en caso de que sea necesaria una erogación para llevar a cabo el proyecto. Institucionales correspondientes.

Julián Cappa propone realizar una reunión con los vecinos que proponen el proyecto.

El resto adhiere a la propuesta.

Sin más temas, se finaliza la reunión a las 13:00 hs